

Agglomération d'Épinal

SANCHEY

Le grand sapin de la place de l'An-2000 s'illumine



Grâce à l'achat de nouvelles guirlandes et de sujets décoratifs par la mairie, le conifère affiche désormais une fière allure.

Le sapin de la place de l'An-2000 a été planté à l'occasion de la première édition du Téléthon organisée dans la communauté de communes du Pays d'Olima et du Val d'Avière, il y a une vingtaine d'années. À cette époque, il ne mesurait guère plus de deux mètres.

Depuis, l'arbre a bien grandi et est devenu un élément central des décos de fin d'année. Il sert, depuis quelques années, de support aux guirlandes de Noël. Si, auparavant, celles-ci étaient disposées de manière plutôt éparse, l'édition 2025 marque un tournant : grâce à l'achat de nouvelles guirlandes et de sujets décoratifs par la mairie, le conifère affiche désormais une fière allure et illumine tout le secteur.

• Un repère décoratif et pratique

Outre son rôle esthétique, cette solution présente un avantage concret : elle dispense la commune de devoir chercher un sapin en forêt à chaque période de fêtes.

Enfin, c'est l'entreprise Citéos qui s'est chargée de la mise en place de l'ensemble des luminaires de Noël sur la commune, contribuant elle aussi à la réussite de cette mise en lumière.